



Kontakt Monika Goede Hofstatt 1, 80331 München T +49 (89) 24240 228 monika.goede@pplaw.com

27. August 2020

POELLATH berät yabeo bei Aufsetzen der Fondsstruktur

yabeo hat mit dem Launch seines yabeo Impactfonds seine Investmentplattform erheblich verbreitert. Das Zielvolumen betrug rund EUR 50 Millionen, das in der zweiten Jahreshälfte 2020 erreicht wurde. Damit verwaltet yabeo über seine Plattformen aktuell rund EUR 100 Millionen AUM/Assets under Management.

Der yabeo Impactfonds wird damit zur zweiten tragenden Säule neben der "yabeo Venture Tech", deren Investment-Schwerpunkt auf FinTech, InsurTech und HealthTech liegt. Bereits seit 2013 hat yabeo einzelne Investments unter anderem in den Bereichen Seniorenpflege, Inklusion (auticon) sowie Reduktion von Plastikabfall durch Wasserfilter (TAPP Water) getätigt. Der Beirat der yabeo Impact GmbH besteht aus Prof. Susanne Porsche, Prof. Dr. Gunter von Minckwitz sowie Kurt Schöffer. Prof. Susanne Porsche fördert als erfolgreiche Unternehmerin bereits seit vielen Jahren junge Unternehmer und deren Start-ups. Prof. Dr. Gunter von Minckwitz ist einer der erfolgreichsten Brustkrebsforscher Deutschlands, der seit 2016 aktiv in Start-up-Unternehmen investiert. Kurt Schöffer, ein Unternehmer in den Bereichen IT, Energie und Medien, ist seit 2013 CEO des yabeo Portfoliounternehmens auticon und hat den IT-Beratungsspezialisten zum weltgrößten Arbeitgeber für Autisten mit einer Präsenz in acht Ländern aufgebaut.

Die neue Investmentplattform fokussiert sich ausschließlich auf Unternehmen mit einem sozial- oder umweltrelevanten Fokus und orientiert sich an den 17 "Sustainable Development Goals" (SDG) der UN. Im Fokus stehen hier auf Seiten des umweltrelevanten Impacts insbesondere die Themen CleanTech, AgricultureTech und FoodTech sowie die Bereiche Inklusion und Bildung auf Seiten des sozialen Impacts.

POELLATH hat yabeo beim Aufsetzen der Fondsstruktur umfassend mit folgendem Team beraten:

- Christian Tönies, LL.M. Eur. (Partner, Federführung, Venture Capital, Private Funds, München/Berlin)
- Dr. Sebastian Gerlinger, LL.M. (Counsel, Venture Capital, Private Funds, München/Berlin)
- Markus Döllner (Senior Associate, Venture Capital, Private Funds, München)

Über uns

POELLATH+

POELLATH ist eine marktführende international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 150 Anwälten und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hoch-spezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings listen unsere Berater regelmäßig als führende Experten ihres Fachgebietes.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Immobilientransaktionen | Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Prozessführung und Schiedsverfahren.